



hilodirecto

EN BOLIVIA MANDAN LAS FUERZAS SOCIALES

Al promulgar la Ley General de Transportes, el presidente Evo Morales reiteró que “en Bolivia mandan las fuerzas sociales, como factores centrales de las profundas transformaciones sociales iniciadas en el 2006”. El mandatario dijo que la Ley del Transporte fue elaborada en forma consensuada entre los sindicatos y los Órganos Legislativo y Ejecutivo, y que se acabaron los tiempos en los que las leyes eran elaboradas por sectores burocráticos sin conocer las opiniones del pueblo. (ABI)

VENEZUELA Y ARGENTINA RATIFICAN INTEGRACIÓN

Los presidentes de Venezuela, Hugo Chávez, y Argentina, Cristina Fernández, ratificaron su compromiso con la soberanía y la integración para impulsar un mundo multipolar. Un comunicado de la Cancillería venezolana señaló que los jefes de Estado mostraron satisfacción por los avances de UNASUR en torno a la construcción de una nueva arquitectura regional independiente y subrayaron además su compromiso con la unión latinoamericana y caribeña como mecanismo de consolidación del necesario mundo pluripolar. (PL)

COLOMBIA: PROPONEN DIÁLOGO POR LA PAZ



La líder del Movimiento civil Colombiano y Colombianas por la Paz, Piedad Córdoba, propuso a través de una carta pública, una mesa única de diálogo donde estén presentes Gobierno, guerrillas y sociedad civil. La propuesta se da en respuesta a los recientes pronunciamientos hechos por las guerrillas de las FARC y el ELN sobre su intención de sentarse a negociar una salida pacífica al conflicto armado. (Telesur)

FUERTES LLUVIAS EN PAKISTÁN

Las fuertes lluvias que azotan el sur de Pakistán han dejado al menos 400 000 personas afectadas, mientras un distrito y zonas colindantes en la provincia de Sindh permanecen inundados por el crecimiento de cursos de agua en la zona. Según el portavoz de la Autoridad Nacional de Gestión de Desastres, Imtiaz Mohyudin, la situación está bajo control y gran parte de la población del distrito de Badin ha sido evacuada. Las torrenciales lluvias en este país han afectado a más de 20 millones de personas. (Telesur)

GOOGLE PENALIZA ERRORES ORTOGRÁFICOS

Google anunció el lanzamiento de Panda, un novísimo paquete de mejoras en su algoritmo de rastreo, a través del cual espera hacer llegar al lector y usuario páginas de mayor calidad. Amit Singhal, máximo responsable de Google, comentó que se evaluará si en los textos existen faltas ortográficas o errores de estilo, y si los tópicos están impulsados por el interés de los lectores o si se lanzan para adivinar con qué temas se puede lograr una alta clasificación en los motores de búsqueda. (YVKE Mundial)

Comunidades Seguras, establecido en el 2008, se enfoca en la identificación y deportación de inmigrantes con antecedentes penales.



Protestan por cifra récord de deportaciones en Estados Unidos

WASHINGTON, 16 agosto. —Activistas protestaron hoy contra el gobierno en varias ciudades por la cifra récord de un millón de deportaciones bajo el mandato de Barack Obama, las que atribuyeron a la expansión del controvertido programa Comunidades Seguras.

El Día Nacional de Acción para pedir la cancelación del programa tuvo lugar en la oficina de campaña de reelección de Obama en Chicago e instalaciones del Partido Demócrata en Houston, Miami, Charlotte, Atlanta y Boston, informaron los organizadores.

El cofundador de Presente.org, Roberto Lovato, dijo a Notimex que las protestas son una “respuesta inmediata” a los planes de expandir y hacer efectivo el programa que consideró “promueve el racismo contra los latinos”.

Oscar Chacón, director de la Alianza

Nacional de Comunidades Latinoamericanas y Caribeñas, manifestó que el programa tiene como agenda “deportar a gente trabajadora y separar familias”.

Al aplicar ese programa, la administración Obama está reforzando la idea equivocada de que los inmigrantes “son una amenaza para la sociedad y deben ser expulsados”, manifestó por su parte Patricia Montes, directora del Centro Presente, de Massachusetts.

La vocera del Movimiento para una Reforma Migratoria Justa (FIRM), Marissa Graciosa, señaló que “los inmigrantes temen ahora denunciar delitos por el temor de ser deportados”, reportó EFE.

El pasado 5 de agosto, el Departamento de Seguridad Nacional dejó en claro que la participación en el programa es obligatoria y ya no requerirá la firma de un acuerdo con el gobierno federal.

OTAN admitió que conflicto en Libia “está lejos de acabar”

BRUSELAS, 16 de agosto.— A cinco meses de comenzados los bombardeos sobre Libia, el portavoz militar de la OTAN en ese país, el coronel francés Roland Lavoie, reconoció este martes en rueda de prensa que el conflicto “está lejos de acabar”, pese a que líderes opositores aseguran estar más cercanos a Trípoli cada día.

Lavoie confirmó en esta capital que la alianza imperialista ha destruido o neutralizado unos 150 objetivos militares del Gobierno libio en la última semana, sobre todo centros avanzados de mando y control instalados en los suburbios de ciudades, según Europa Press.

Igualmente, la portavoz adjunta de la OTAN, Carmen Romero, dijo que no se descarta la posibilidad de prorrogar la operación militar en el país norafricano. “Si surge tal necesidad, los aliados deberán tomar la respectiva decisión”, cita Ria Novosti.

Según Romero, primero se pedirá la opinión a los asesores militares de la OTAN sobre la conveniencia de prorrogar el mandato para dicha operación. La decisión la tomará luego el Consejo de la OTAN, concretó.

En tanto, el representante en Francia del autodenominado Consejo Nacional de Transición (CNT) opositor, Mansur



La Alianza imperialista aseguró que la misión en Libia puede prorrogarse. FOTO: AFP

Saif al Nasr, declaró que “entramos en una etapa decisiva, pronto liberaremos a todo el sur de Libia. Esperamos festejar la victoria final junto con el fin de Ramadán”, que concluye a fines de agosto, según AFP.

Desde Addis Abeba, la Unión Africana (UA) emitió un comunicado expresando su “profunda preocupación” por los recientes ataques en Libia en los que han resultado muertos varios civiles.

El presidente de la Comisión de la UA, Jean Ping, se refirió en particular al ataque del pasado día 8 en el norte de Libia, “que acabó con vidas de civiles, incluidos mujeres y niños”, destacó EFE.

Artistas chilenos toman sede de UNICEF en apoyo a estudiantes

SANTIAGO DE CHILE, 16 de agosto. —Un grupo de reconocidos artistas del país sudamericano tomó las oficinas del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en esta capital, medida con la cual exigen una rápida solución al caso de los estudiantes secundarios que completaron hoy un mes en huelga de hambre.

Unos 70 músicos, cineastas, actores y pintores, entre otros, buscan que las autoridades atiendan los reclamos del movimiento estudiantil y eviten la muerte de alguno de los muchachos.

Los artistas manifestaron su indignación por “la indolencia y desidia” del Gobierno que “ha ignorado irresponsablemente el llamado de estos estudiantes”.

Asimismo, exigieron a la administración de Sebastián Piñera que escuche las demandas de los jóvenes y dé “respuestas claras y contundentes que garanticen los cambios profundos que el sistema educacional chileno requiere”.

Reino Unido: nuevas evidencias en escándalo de escuchas

LONDRES, 16 de agosto. —Una carta divulgada hoy por el comité parlamentario de Cultura y Medios británicos sobre las escuchas ilegales del News of the World (NoW) indican que esa práctica fue consentida por su entonces director, Andy Coulson, y encubierta durante cuatro años por el imperio mediático, News International, que dirige Rupert Murdoch.

Las pruebas desmienten y ponen bajo presión no solo a Coulson, exjefe de prensa del primer ministro británico, David Cameron, sino también a Murdoch, pues ambos declararon en el Parlamento desconocer el alcance de los pinchazos telefónicos, destaca EFE.

El uso de escuchas ilegales se debatió “extensamente” en las reuniones editoriales del tabloide sensacionalista hasta que Coulson vetó cualquier referencia, según escribió en marzo del 2007 el periodista Clive Goodman en la carta.

Goodman afirmó que Coulson le prometió que mantendría su empleo si no implicaba al periódico ante el juez, y aseguró que otros muchos reporteros recurrían a esa práctica ilegal.

Clive Goodman, de 58 años, era el corresponsal de la Familia Real inglesa del NoW y es uno de los principales implicados en los pinchazos, por los que fue enviado cuatro meses a la cárcel en el 2007 junto al detective Glen Mulcaire, también encarcelado.

News International fue acusada de ocultar información a la policía, a la que tampoco entregó esta misiva, enviada por Goodman al responsable de Personal, con copia a dos altos ejecutivos, entre ellos Les Hinton, colaborador de Rupert Murdoch durante 52 años.